



長野南高校野球部通信



第 25 号 2025 年 4 月 1 日 (火) 野球部監督 丸山智大

壁あての完成！

投手陣のトレーニングエリアに保護者会長に運んで頂いたフェンスですが、金網が切れている箇所があったため校用技師の長谷部さんにお手伝いいただきベニヤ板を張り付けて頂きました。これで、メディシンボールを投げるなど、投手陣のトレーニングがより充実したものとなります。長谷部さんには仕事の合間を縫いながら、毎日グラウンドに足を運んで作業をして頂きました。これだけ、一部活のために動いて下さる校用技師さんに私は出会えたことはありません。何度も言っていることですが、選手諸君は、ただ感謝の気持ちを持っているだけではなく、必ず会ったら言葉にしてください。長谷部さん、本当にありがとうございました。



バンバン当てて強くなれ！

カーテンネットの設置

保護者会で3塁側ベンチとバックネットを結ぶカーテンネットを設置して頂きました。これがあることによりバッティングの最中の待ち時間や確認のためのティーなど練習の導線がスムーズになり、無駄なハウスへの移動やネットを出す手間も省け効率よく練習することが出来そうです。当日は、雨が降りしきる中、風も強く作業には生憎の天気でしたが、選手のために最後までありがとうございました。



外野フェンスの完成！

OB会に依頼をしていた外野フェンスがこの度遂に枠組みが完成しました。1m×3mのフェンスを17体作って頂きました。OB会の増田様には、土日に来ては一人で長時間にわたり何日も作業して頂き感謝しかありません。また、枠の木は「株式会社ニュースト」様が提供してくださいました。本当にありがとうございました。

あとは緑のペンキを塗り、ネット張れば完成です。予算の関係で、作業はもう少し先になりそうですが、なるべく早く完成させてホームの試合で活用したいと思います。そうすれば、今まででは外野は線を引き、越えたらエンタイトル2ベースにしていたのがすべてインプレーで出来ます。中継プレーが格段に上手くなることを期待しています。

